

## « Dernières Nouvelles de St-Jo - 04/10/24 »

Chers Parents,

Avant tout, je vous partage un point informatif : **les inscriptions pour la rentrée 2025-2026 ont été ouvertes** « au grand public ». Concernant les fratries et/ou membres ou amis de la famille qui ne se seraient pas encore manifestés en contactant l'accueil pour une prise de rendez-vous en vue de la prochaine rentrée, nous vous encourageons à le faire rapidement, car les demandes affluent déjà...

Par ailleurs, **toujours dans cette volonté de consolider le caractère convivial et familial que nous souhaitons pour l'Etablissement**, si vous connaissez des familles, copains/copines des enfants, qui seraient susceptibles d'adhérer ou d'être enthousiasmés par « l'esprit Saint-Jo », n'hésitez pas à le faire savoir autour de vous...

De plus, nous portons en ce moment un projet d'ouverture de classe pour le cycle 3. Si cette demande aboutit, des places pourraient s'ouvrir pour les niveaux CM1 ou CM2.

Autre point important : l'Etablissement Saint-Joseph connaît une année « **d'évaluation d'établissement** ». Cette évaluation devra nous permettre d'identifier nos points forts, afin de chercher à les cultiver et les consolider ; et de mettre en exergue des axes de progrès, afin de viser un accompagnement toujours plus qualitatif de vos enfants.

Pour avoir l'aperçu le plus exhaustif et pertinent possible, nous interrogerons donc toutes les composantes de la communauté éducative : élèves, enseignants, personnels, ainsi que vous parents...

De fait, un **questionnaire, sous forme de sondage anonyme est disponible sur votre page d'accueil Ecole Directe**. Il ne vous prendra que **5 minutes pour y répondre et vos retours seront une aide extrêmement précieuse...** D'avance merci, pour votre collaboration !

Revenons à présent sur les projets et activités qui rythment le quotidien des enfants de l'Ecole Saint-Joseph :

- On démarre avec de l'inédit ! Cette année, les élèves du Primaire iront à la **rencontre de nos Seniors et Voisins de l'APAMAD de Rouffach** (Association pour l'Aide et le Maintien à Domicile), afin d'effectuer un trait d'union entre les générations. Ce sont les élèves du dispositif ULIS qui ont ouvert le bal ce mois-ci. Les enfants se sont donc rendus le matin à quelques pâtés de maison de Saint-Joseph où ils ont été formidablement accueillis par les résidents, et où ils ont notamment échangé sur « l'école

d'autrefois ». L'après-midi, les rôles furent inversés puisque ce sont nos aînés qui sont revenus sur les bancs de St-Jo, pour avoir le plaisir de revoir une école qu'ils connaissaient déjà (pour certains) mais qui a forcément bien changé... Jeunes et moins jeunes se sont donc adonnés ensemble à des jeux de société, qui ont permis de travailler les neurones de manière ludique tout en vivant un magnifique moment ! De vraies belles rencontres et échanges qui seront amenés à se répéter environ mensuellement jusqu'à la fin de l'année, avec d'autres élèves à chaque fois...

- Expériences nouvelles toujours : nos amis les « **Chiens-Visiteurs** » prennent doucement leurs marques dans les classes de CE1 et du dispositif ULIS chaque mardi. Essayer « **le chien en classe** » demande forcément un peu d'adaptation pour les animaux, mais aussi pour les maitresses et les élèves.
- Cette fois-ci, la météo médiocre du vendredi n'a pas empêché la tenue de nos séances de « **Rugby** ». Sous l'œil averti de « **Coach Guillaume** », les enfants ont continué à travailler esprit d'équipe, courses et maniement du ballon ovale.
- La **cour de récréation** peut aussi s'apparenter à une salle de classe !... Et oui, **mathématiques** ou **géométrie** ne se vivent pas toujours attablés à un pupitre... Nos élèves ont ainsi pu vivre une séance de découverte sur « l'alignement » en version grandeur nature dans la cour de l'Ecole.
- L'exposition « **Flûtes du Monde** » se poursuit et les enfants découvrent instruments du monde entier et sonorités aussi surprenantes que variées. De plus, se rendre à la **Médiathèque** de Rouffach permet de profiter de cette expérience dans un lieu de culture où les élèves aiment se retrouver.
- Enfin, CE1 et CM2 poursuivent leur apprentissage du « **savoir-nager** » à la piscine d'Ensisheim. Le cycle **Natation** se déroule pour l'instant à merveille grâce au professionnalisme des maitres-nageurs, la générosité des indispensables parents accompagnateurs et l'expertise des maitresses. Les enfants progressent donc dans leur manière de se déplacer dans un environnement aquatique, tout en cultivant leur confiance en eux.

Elèves, Parents, Enseignants, Personnels... Au sein de notre communauté éducative, de la grande « **Famille St-Jo** », certains d'entre nous traversent actuellement une période un peu compliquée, donc nous leur envoyons nos meilleures pensées et espérons les retrouver au plus vite parmi nous, en pleine forme !

D'ici là, un excellent week-end à toutes et tous,

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,  
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1<sup>er</sup> degré